

UNE IDENTITÉ HÉRITÉE DU XIX^{ÈME} SIÈCLE À RETROUVER

Les deux parcs de Plombières-les-Bains auraient été dessinés par Napoléon III, avec l'aide du Baron Haussmann.

Typiques des parcs à l'anglaise, leur tracé c'est dilué avec le temps et leur identité perdue. Le parc Impérial, un parc forestier, doit renforcer son identité par des aménagements simples mais spécifiques.

Le parc Tivoli, parc belvédère, doit retrouver une identité. Le lien entre les deux parcs est une serre d'acclimatation qui serait chauffée par les eaux chaudes naturelles de la ville.



1

1. Schéma directeur de requalification des deux parcs 2. Croquis de mise en valeur de l'entrée du Parc Impérial 3. Croquis de mise en valeur dans le Parc Tivoli 4. Croquis de mise en valeur d'une liaison entre les deux parcs (Éléments graphiques : Atelier de Paysage)

Plombières-les-Bains (88)

PARCS IMPÉRIAL & TIVOLI

DÉFINITION D'UN PLAN DE MISE EN VALEUR DES PARCS

Maîtrise d'ouvrage : Communauté de Communes des Trois Rivières

Lieu : Centre de Plombières-les-Bains (88)

Année : 2006

Superficie : 5 ha

Phase actuelle : Étude réalisée

En collaboration avec :

Philippe Raguin, Paysagiste DPLG, Montarlot (77)

BET Sigma, Consultant technique, Épinal (88)

L'Arbre en Tête, Consultant arboriste, Marsillargues (34)

ATELIER DE PAYSAGE
E. HOUILLON | PAYSAGISTE DPLG

1 impasse de la Mayolle 88000 Épinal
Tél. 03 29 35 45 43 – Fax 03 29 35 29 08
atelier.paysage.houillon@wanadoo.fr